

Polres Tanjungperak Sampaikan Pesan Pemilu Damai Melalui Jumat Curhat

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 25, 2023 - 13:29



SURABAYA - Polres Pelabuhan Tanjungperak jajaran Polda Jatim tak hentinya menyerukan pesan Pemilu Damai.

Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP Herlina melalui Waka Polres Kopol Wahyu Norman seruan pesan Pemilu Damai itu untuk tetap mengingatkan agar kondusifitas di Jawa Timur umumnya dan wilayah hukum Polres Tanjungperak khususnya tetap kondusif.

“Kami mewanti – wanti kepada warga khususnya yang ada di wilayah hukum Polres Tanjungperak, agar kiranya dalam mensukseskan Pemilu 2024 nanti tidak konflik hanya karena perbedaan pilihan,” ujar Kompol Wahyu Norman, Sabtu (25/11).

Untuk ia berharap warga Masyarakat saling menghargai perbedaan pilihan maupun pendapat yang akan dinyatakan nantinya pada Pemilu 2024 dalam memilih pemimpin negara maupun wakil rakyat.

“Saat kami menggelar Jumat Curhat kemarin (24/11) juga sudah kami sampaikan kepada warga, bahwa keamanan dan kondusifitas adalah tanggung jawab bersama, untuk itu kami minta Masyarakat juga turut memelihara Kamtibmas,” ujar Kompol Wahyu Norman.

Lebih jauh Kompol Wahyu Norman mengingatkan bahwa Pemilu adalah Pesta Demokrasi untuk memilih pemimpin, bukan pertandingan yang finishnya ada yang kalah dan menang, namun lebih santun diistilahkan terpilih dan tidak terpilih.

“Sudah selayaknya pesta itu dilaksanakan dengan riang gembira, bukan dengan perseteruan yang akan menjadikan kondisi tidak kondusif,” tutur Kompol Wahyu Norman.

Pihaknya juga memohon dukungan doa, agar pelaksanaan tugas Kepolisian dalam hal ini Polda Jatim secara umum dan Polres Pelabuhan Tanjungperak khususnya dalam mengawal setiap tahapan Pemilu 2024 kali ini dapat berjalan lancar, aman dan damai.

“Kami menegaskan bahwa menciptakan dan memelihara Kamtibmas terutama dalam tahapan Pemilu adalah komitmen kami, namun demikian kami tetap berharap seluruh elemen Masyarakat juga turut serta mendukung hal itu,” tambah Kompol Wahyu Norman.

Ia menyebut sosialisasi maupun himbauan terkait Kamtibmas menjelang Pemilu akan terus dilakukan setiap kesempatan termasuk pada acara Jumat Curhat.

Melalui Jumat Curhat ini kata Kompol Wahyu Norman akan memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk berbagi informasi, keluhan, atau masalah yang mereka hadapi, sehingga solusi dapat dicari bersama dengan instansi terkait.

"Program Jumat Curhat ini bertujuan untuk memberikan ruang komunikasi antara masyarakat dengan Polres Tanjungperak. Polri berupaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dari berbagai komunitas, termasuk dengan melakukan giat jumat curhat," pungkasnya.(*)